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Le 20 septembre 2004            

No. 2004/57                                                                                                                                                 
LES ETATS-UNIS APPORTENT UNE PREMIERE AIDE D’URGENCE DE $60.000 AUX VICTIMES DES RECENTES INONDATIONS.

Les Etats-Unis d’Amérique profondément touchés par la situation désastreuse des populations affectées par les inondations qui ont frappé les régions du Nord-ouest et de l’Artibonite, particulièrement Gonaïves et Port-de-Paix, présentent leurs sympathies aux nombreuses victimes de cette catastrophe naturelle. Les dégâts matériels causés par le passage du cyclone Jeanne dans ces régions sont considérables et le bilan reste jusqu’à présent provisoire. 

Suite à l’annonce du Gouvernement Alexandre Latortue déclarant Gonaïves et le Nord-ouest zones sinistrées, l’ambassadeur des Etats-Unis, James B. Foley, a décidé d’octroyer immédiatement à Haïti des fonds d’urgence d’un montant de $60.000. 

Ces fonds seront utilisés par CARE, partenaire de l’Agence Américaine pour le Développement International (USAID) pour la distribution d’eau potable, de matériels et équipements ménagers dans les régions concernées.  

L’Ambassade des Etats-Unis à Port-au-Prince continue d’observer l’évolution de la situation sur le terrain. Une équipe de l’Office d’Assistance Externe aux Désastres de l’USAID à Washington arrivera cette semaine en Haïti en vue d’évaluer l’ampleur des dégâts et les besoins immédiats des victimes. 

Le Gouvernement des Etats-Unis renouvelle son ferme soutien aux populations victimes des récentes inondations et s’engage à fournir rapidement une assistance supplémentaire.   

(Fin texte)
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September 20, 2004            

No. 2004/57                                                                                                                                                 
The United States to Provide $60,000 in Immediate Relief Assistance to the Victims of the Recent Flooding Caused by Hurricane Jeanne.
 

The United States is deeply affected by the disastrous situation of the populations suffering from the flooding that has devastated the Northwest and the Artibonite Departments, especially in the areas of Gonaïves and Port-de Paix, and is presenting its sympathy to the victims. The material damages caused by hurricane Jeanne are significant and official assessment of the damages is pending. 

 

Pursuant to the Haitian Government declaring Gonaïves and the Northwest a disaster zone, the United States Ambassador in Haiti, Mr. James Foley has decided to provide immediate relief assistance to Haiti in the amount of $60,000.00. 

 

The funds will be used by CARE International, a USAID partner, for distribution of potable water, household materials and equipments to the victims in the flooded areas.

 

The American Embassy in Haiti is at the site to insure the best possible response to this disaster.   A team from the Office of Foreign Disaster Assistance (OFDA) will assess the extent of the damages and the immediate needs of the victims. 

The US Government pledges its strong support to the populations affected by the recent flooding and will engage rapidly to provide supplementary assistance. 

(End of text)
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